

MINUTA

UNIVERSIDAD DE CONCEPCION UNIDAD ACADEMICA LOS ANGELES

La Unidad Académica Los Angeles es parte estructural de la Universidad de Concepción, en su instancia provincial en Bio-Bio.

A) Objetivos de la Sede Los Angeles.

- Crear un Centro de Desarrollo Rural de buen nivel, con apoyo de recursos humanos, económicos y técnicos de la propia Universidad de Concepción y de fuentes nacionales e internacionales, de modo de atender la innovación curricular de la escuela rural, la formación de especialistas, la investigación y asesoría a pequeños productores de la región en técnicas apropiadas en el área agropecuaria, apicultura, acuicultura y otras áreas pertinentes.
- Crear un calificado Programa de Estudios Sociales y Educación Permanente que favorezca la investigación, la capacitación y el perfeccionamiento de recursos humanos a todo nivel, en el contexto del Desarrollo Regional.
- Constituirse en una instancia universitarios de indiscutida excelencia, tanto por el nivel como por la pertinencia de sus carreras, post títulos y post grados, así como por el nivel de sus académicos y sus actividades de investigación y extensión.
- Crear el Centro Tecnológico Forestal y de la Madera del mayor nivel nacional, con apoyo de recursos económicos y técnicos de la propia Universidad de Concepción y de fuentes nacionales e internacionales, de modo de atender la investigación, la formación y especialización de profesionales, así como la actividad industrial.

B) Carreras que se ofrecen para el año 1991 en la Unidad Los Angeles.**Pregrado.**

- Educación Parvularia mención Desarrollo Comunitario. (*)
- Educación Parvularia
- Educación General Básica.
- Educación General Básica mención Artes Manuales. (*)
- Educación General Básica mención Computación Educacional. (*)
- Auditoría. (*)
- Topografía.
- Ingeniería de Ejecución en Geomensura. (*)

(*) Carreras que se ofrecen en el Proceso Admisión 1991.

C) Carreras en proceso de aprobación, para dictar en el año 1991.**Pregrado.**

- Forestales (Técnicos Forestal, Ingeniería (E) Forestal).
- Ingeniería (E) Computación.

Postítulo.

- Educación en Desarrollo Rural.

D) Centro de Formación.**Centro de Desarrollo Rural que atenderá:**

- Adecuación curricular para escuelas rurales: (Forestal),
- Educación media: Politécnica para sectores marginales.
- Especialistas en desarrollo rural.
- Transferencia tecnológica (Técnicas apropiadas).
 - Agricultura.
 - Apicultura.
 - Piscicultura.

E) Proyecto "Centro de Estudios Provinciales".

Se propone formar un equipo de trabajo integrado por docentes de la Universidad, representantes técnicos de las distintas áreas y servicios que a nivel de la Gobernación Provincial y con su colaboración, puedan generar información útil para la participación equitativa de la provincia y sus comunas, en términos ventajosos a nivel regional y nacional.

La organización técnica apunta a un equipo de trabajo permanente, formado por:

- Un representante de la Universidad.
- El Jefe Provincial de SERPLAC.
- El Jefe del I.N.E.
- Los Jefes de SERPLAC de las comunas.
- Un representante técnico de la actividad privada.

OBJETIVOS:

- Favorecer el intercambio de información entre las distintas comunas, sectores y servicios en orden a un desarrollo integral a nivel de la provincia y cada una de sus comunas.
- Favorecer la toma de decisiones a nivel provincial en orden a una participación ventajosa en las actividades y planes de desarrollo regional,
- Acoplar información relevante para el desarrollo provincial y cada una de las comunas.
- Elaborar y mantener actualizado un mapa provincial en orden a su realidad física y a su realidad social, económica y cultural.
- Aportar información a los organismos e instancias competentes.

E) PUNTOS A CONSIDERAR.

- El Proyecto "Centro de Estudios Provinciales" es una idea conjunta de la Gobernación y la Universidad. Se trata de crear un organismo académico que apoye la labor del gobierno provincial.
- El crecimiento de la provincia de Bio-Bio ha presionado sobre la disponibilidad de habitación para los estudiantes. Es posible que se plantee la necesidad de contar con un Hogar para los estudiantes.
- El explosivo desarrollo forestal en la provincia puede ser la base para la formación de una unidad académica especializada en el ámbito forestal. La universidad está en busca de apoyo del sector privado para este proyecto.

Sería conveniente hacer mención a la necesidad de cooperación entre la Universidad y el sector privado, para lograr, en el mediano plazo, profesionales capacitados que permitan un desarrollo industrial con mayor valor agregado nacional.

- Aunque no es un tema latente, es posible que se planteen problemas de financiamiento tanto para la Universidad como para los estudiantes.
- Da la impresión que será un encuentro positivo en que la comunidad universitaria, a través del Director de la Sede y un representante de los estudiantes, se referirán a los proyectos de crecimiento de la Sede.

Noviembre 27 de 1990.

MTO/lcg